

SE CONSTRUYE COMANDANCIA DE POLICIA EN LA PURÍSIMA



Posted on 18 junio, 2020



Categories: [Obras](#), [Slider](#)

Dentro de los rubros que no se deben de descuidar es la seguridad pública, por ello se ha invertido en infraestructura y en participaciones para los elementos de la corporación, así lo indicó el Presidente Municipal, José Walter Valenzuela Acosta, al anunciar que dentro de muy poco se pondrá en funcionamiento la comandancia de policía de La Purísima.

El Director de Obras Públicas, Arq. Rafael Cota García, informó que esta obra siempre fue un reclamo de los habitantes de la zona norte, la cual lleva ya un 95 por ciento de avance, lo que significa que su entrega está muy próxima.

Esta obra se pudo concretar gracias a las gestiones del Presidente Municipal a través del Fideicomiso de Administración, Inversión y Fuente de Pago para Obras de Infraestructura Social del Municipio de Comondú (FAIFPOISM).

Se cuidaron los aspectos históricos de la región, dándole el toque adecuado para seguir preservando la línea que guarda esta comunidad, enclava en la zona norte del municipio de Comondú.

Al mismo tiempo vendrá a reforzar y a dar seguridad tanto a los habitantes de la región como a los mismos agentes de seguridad pública, quienes ya tendrán un espacio digno en donde operar.

